

# のびのびのび

## 実りの秋にしよう



太白台小学校  
2年 学年だより  
2018.10.31(水)

校庭の木々も色づき始め、秋もいよいよ深まってきました。10月は、バス遠足、校内図画・書写コンクールや校内マラソン大会などの行事がたくさんありました。特にマラソン大会では、どの子ども自分に負けずに力いっぱい走り抜き、子どもたちの底力を感じました。本当に素晴らしかったです。子どもたちの成長を、うれしく思っております。お家の方々の応援もありがとうございました。

11月も一人一人が自分の力を伸ばせる『実りの秋』になるように応援していきたいと思えます。

## 学習について

① 九九の練習・・・11月中旬より、算数でかけ算の学習が始まります。「かけざん九九」がんばりカードで、九九を唱える宿題を出しますので、練習を聞いて、保護者の方からのサインをお願いします。九九の暗記は、わり算をはじめとして、これから先の算数の学習の基礎となる大切な学習です。2年生の今の時期にしっかりと正しく身に付けさせることがとても大切です。ご協力をお願いします。

② 自学ノートについて・・・10月より本格的に自学ノート学習を始めました。自学ノートでは、自分で課題を決めて解決し、まとめるスタイルの学習をします。学校から与えられた課題に取り組むだけではなく、お子さんが自分の苦手な所や、力をつけたい所、またもっと知りたいこと等を見つけ、主体的に学習する力をつけてほしいと思っています。一冊目の自学ノートは学校で購入しますので、二冊目からはご家庭で用意して下さい。また、自学の仕方についてご家庭でもアドバイスしてくださいと助かります。宜しくお願いします。

## お願いします

- ① 図工の「だんだんぼーる」で段ボールを使います。平たくつぶしたものを2, 3個、学校公開(11/1, 2)または音楽集会(11/10)に来られる際にお家の方が持ってきてくださると助かります。持ってきた段ボールは、2年教室前廊下に段ボール置き場を作っておきますので、置いてください。
- ② 図工の「すてきなものいっぱい」で箱が1つ必要です。A4サイズ程度のお菓子箱かティッシュの空き箱、ない場合は卵パックでも構いません。11月5日(月)までに持たせてください。中に入れるものも、ありましたらお願いします。(図工の教科書P32, 33を参考に準備をお願いします。)
- ③ 音楽集会が11月10日(土)にあります。学校行事ですので、必ず白の靴下で登校させてください。

## お知らせ 置いておける教材について

児童が登下校する時の荷物の重さを心配する声が聞かれています。

児童の実態を踏まえて学校で検討した結果、2年生では、以下の教材を学校に置いておけることとします。

道徳の教科書、生活科「せいかつめいじんブック」

尚、学習の状況によっては、上記の教材を持ち帰ったり、他の教材を置いておいたりする場合がありますのでご了承ください。よろしくお願いいたします。

# 冬の服装について



これから寒くなり、寒さ対策が必要になってきます。もう一度冬の服装について確認をお願いします。

- ①制服・・・男子は12～3月の寒いときは長ズボンを着用しても構いません。
- ②制服の下・・・男子で、ズボンからシャツがはみ出してしまう子があります。ウエストがゆるいことが原因のようです。ベルトの着用をお勧めしています。女子で、スカートのひもが肩からすぐに落ちてしまう子もいます。落ちてこないように調節をお願いします。  
寒いときは、スクールベストやスクールセーターなどを制服の下に着用しても構いません。
- ③靴下・・・女子のハイソックスは膝上の長いものは履きません。  
寒いときはタイツを着用しても構いません。(色は黒です。)
- ④体育のとき・・・青の長袖、長ズボンでも構いません。(半袖で通す子もいます。)
- ⑤防寒着・・・コート、ジャンパー、手袋などにはしっかりと名前を書いてください。  
コート類には、えりのところにかげひもをつけてください。(ゴムは不可)
- ⑥長靴・・・雨の日に寒い中、ズックや靴下を濡らして登校することがあります。体調を崩す原因にもなりますので、長靴を履かせるようにしてください。  
濡れたときのために、替えの靴下をランドセルの中に入れておいてください。